

—諸人のここに学びて— 校長室から見える風景(13)

豊高から世界へ スーパーサイエンスハイスクール生徒研究発表会

昨日8月6日、神戸国際展示場で令和7年度スーパーサイエンスハイスクール生徒研究発表会(全国大会)が開催され、本校からもポスター発表に参加しました。発表者は理数科3年の澁谷 樹さんと平岡 凜さんです。発表テーマは「音響特性を調整可能なスピーカーエンクロージャーの開発」です。全国から集まった高校生や先生方を前に、堂々と研究内容を発表し質問に答える姿に、私も誇らしさを感じました。テーマを選んだ発端は吹奏楽だったとか。日常生活で湧いてくる疑問を探究していくおもしろさや難しさを結集した発表になったのだらうと思います。今後も、その探究心を持ち続けて次のステージを目指してほしいです。

他の高校の発表テーマもそれぞれ興味深く、日頃の生徒のみなさんの取組の様子がうかがえました。シンプルな疑問や気づきが何かにつながっていくってすごいことですよ。発表する側だけでなく、発表を聞く側もあります。本校のブースにたくさんの方が来ていただきました。ワクワクする気持ち、新しいことを知りたくなる気持ちって大事ななと思った時間でした。

この発表会は本日7日も開催され、全体会やポスター発表が行われます。

